急で申し訳ございませんが5月30日(火)休業させて頂きます。

理由は近隣の店舗様の改装工事で使用されている塗料のにおいが気になるから、です。

今朝出勤時にかすかに塗料のにおいを感じつつも現場は3軒先ですしそれほど強くはなかったため仕込みを進めておりました。ところが時間が経つにつれてにおいが気になり始めましたのでご担当の方に確認したところ本日29日と明日30日は油性塗料を使用されるとのこと。

お菓子へにおいが移る可能性を考慮しお休みを頂くことに致しました。 なお、明後日以降は水性のにおいがほとんど無いものに切り替わるもの の今週は引き続き塗料を使用するそうで木曜、土曜もお休みとなる可能 性がございます。

なるべく早めに決定しお知らせ致します。

ご存知の方もいらっしゃると思いますが数年前お隣の店舗様の施工工事中に塗料のにおいが当店のお菓子に移り、その事に気づかず商品を販売してしまい大きな問題となりました。

あんなに痛い目にあったにも関わらず3軒先だし大丈夫だろうと今回の 改装工事の内容や日程の確認を怠ってしまった事を深く反省しておりま す。申し訳ございません。

においに気づいてからの対応となってしまったため直前のお知らせとなってしまいご来店を予定してくださっていた皆様にはご迷惑をおかけしますが何卒ご理解ご了承のほどお願い申し上げます。